

にいがた市民環境フェア

(新潟市 令和6年度)

- 新潟市では、にいがたの市民が1年に1度、地球環境のために集まるお祭り「にいがた市民環境フェア」を開催し、地球環境への関心をさらに高めてもらうこととしています。令和6年は、7月13日に、地球温暖化防止に取り組む市民団体や企業、行政機関がブースを出展して行われ、約1,200人の参加がありました。展示の他、ステージ、イベントやエコスタンプラリーを実施して会場は大いに盛り上がりました。

新潟市の水素自動車の展示の他、地域の事業者のご協力により電気自動車2台及び外部給電器・充電設備の展示を行いました。来場いただいた方々に走る蓄電池としてのPRを行いました。



展示の様子

給電デモも実施しました。

グリーンカーテン作り方講座

(新潟市 令和6年度)

- にいがた緑の陣の活動の一環として、令和6年5月24日（金）、25日（土）にグリーンカーテン作り方講座を開催し、計117名が参加しました。
失敗しないためのグリーンカーテンの育て方について講師の方より丁寧にご講演いただきました。講演の後に、ゴーヤの苗を参加者に配布しました。



講座の様子

質問が活発に行われ、大盛況でした。

第19回北区エコライフ・フェスタ

(新潟市 令和6年度)

- NPO法人工エコネットにいがた主催の第19回北区エコライフ・フェスタで新潟市の水素自動車の展示を行いました。

イベントでは、ドライブシュミレーター、発電体験コーナーなど、家族で楽しく温暖化対策を学べる企画を実施していました。



展示の様子

イベントの出入口で水素自動車の展示を行いました。